

Öffentlichkeitsarbeit, 2017

Öffentlichkeitswirksame Maßnahmen wurden durchgeführt, um über das ZERTflex-Projekt zu informieren sowie Teilnehmende für eine erste Erprobung zu finden.

Dazu wurde ein Informationsflyer erstellt, der auf der ZERTflex-Internetseite heruntergeladen werden kann und an interessierte Personen verteilt.

Es wurde auf dem Internetauftritt eine eigene Projekthomepage eingerichtet, auf der aktuelle Informationen zum Projekt sowie Projektveröffentlichungen zur Verfügung gestellt werden.

Die Pressestelle der Hochschule Osnabrück unterstütze ebenfalls bei der Teilnehmersuche. So wurde auf der Internetseite und dem Facebookauftritt der Hochschule Osnabrück eine Pressemitteilung Mitte des Jahres 2017 veröffentlicht. Diese Pressemitteilung wurde ebenfalls im Juli 2017 in der Neuen Osnabrücker Zeitung veröffentlicht.

Auch erfolgte der Informationsfluss zu den Netzwerkpartnern und der Servicestelle Offene Hochschule Niedersachsen. Auf dem Internetauftritt der Servicestelle Offene Hochschule Niedersachsen wurde ebenfalls im Juli 2017 ein Informationsbeitrag zum ZERTflex-Projekt veröffentlicht:

<https://www.offene-hochschule-niedersachsen.de/ohn/aktuelles/informatives/zertflex/>

Diese Information wurden ergänzend auf der Facebookseite der Servicestelle veröffentlicht.

Auf der Internetseite www.studieren-berufsbegleitend.de wurden die ZERTflex-Module ebenfalls in einem Kurzprofil dargestellt:

<https://www.studieren-berufsbegleitend.de/hochschulen/hochschule-osnabrueck/#panel4>